



12.07.2004 - 11:03 Uhr

IYC 2004 - Der International Youth Congress kommt in die Schweiz

Zürich (ots) -

Eine Plattform für Junge mit Rheuma aus ganz Europa

Vom 17. bis zum 22. Juli 2004 ist die Rheumaliga Schweiz Gastgeberin für den 6. IYC (International Youth Congress). Im Gwatt-Zentrum am Thunersee treffen sich 50 Jugendliche und junge Erwachsene aus 24 Ländern Europas, die alle das gleiche Schicksal teilen - Rheuma.

Rheuma ist keineswegs eine Krankheit, die nur ältere Menschen betrifft. Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene leiden deshalb häufig nicht nur an den schweren körperlichen Folgen, sondern auch unter Unverständnis, Unglauben und Ablehnung. Schmerzen und Bewegungseinschränkungen gehen Hand in Hand mit Einsamkeit und Ausgeschlossen sein.

Die Rheumaliga Schweiz und die IOYR (International Organisation of Youth with Rheumatism) präsentieren zusammen den Kongress unter dem Motto Take Action! - Sei unabhängig, hab keine Angst, überwinde Barrieren und nimm Deine Zukunft in die Hand!

Der internationale Jugendkongress lädt dazu ein, gemeinsam über die Probleme des Alltags, Barrieren im privaten wie auch im beruflichen Leben und über medizinische Neuheiten zu diskutieren und dazu zu lernen. Der Kongress bietet den Jugendlichen die Möglichkeit, mit anderen Betroffenen Erfahrungen auszutauschen und hilfreiche Kontakte gewinnen zu können. Menschen, die vor dem Kongress allein mit ihrer Krankheit umgehen mussten, kehren mit gestärktem Selbstbewusstsein und neuem Wissen nach Hause zurück.

Das viertägige Programm beinhaltet Workshops, in denen die Jugendlichen lernen, selbständig zu handeln und Energie für Veränderungen in ihrem Leben zu finden. Traditionelle Chinesische und alternative Medizin sowie Neuerungen im medizinischen Angebot sind weitere wichtige Themen. Die Zukunft des internationalen Netzwerkes wird gemeinsam erörtert und Ideen für eine gute Zusammenarbeit werden diskutiert.

Der IYC hilft Jugendlichen mit Rheuma Freunde zu finden und Kraft zu sammeln, um das oft nicht einfache Leben positiv zu verändern. Nach dem IYC 2004 in der Schweiz werden junge Menschen mit Rheuma sicherer und zuversichtlicher in die Zukunft blicken.

an die Redaktion: Sie möchte zusätzliche Informationen? Oder ein direktes Gespräch mit einem Kongress-Teilnehmer?

Kontakt:

Rheumaliga Schweiz
Barbara Kupferschmid
Postfach, 8038 Zürich
Tel. direkt: +41/1/487'40'11
E-Mail: bk@srl.ch

Kontakt während dem Kongress:
Mobile: +41/76/584'02'56

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000404/100477007> abgerufen werden.